



PRESSEMITTEILUNG

Tariftreue in der Bauwirtschaft: Fachgemeinschaft Bau nimmt Stellung

Berlin, 07.03.2025. Die Fachgemeinschaft Bau Berlin und Brandenburg e.V. nimmt Stellung zum Bericht [„Berliner Firmen untreu? Knapp ein Viertel hält sich nicht an die Tarifbestimmungen“](#) im Tagesspiegel Checkpoint vom 05.03.2025. Als mitgliederstärkster Arbeitgeberverband der regionalen Bauwirtschaft betont die Fachgemeinschaft die erheblichen Anstrengungen der Branche zur Umsetzung der Tariftreuepflicht.

„Unsere Unternehmen setzen sich aktiv für faire Arbeitsbedingungen und die Einhaltung tariflicher Vorgaben ein. Gleichzeitig zeigt die Praxis, dass die Kontrolle und Umsetzung der Regelungen mit Herausforderungen verbunden sind“, erklärt Katarzyna Urbanczyk-Siwiek, Geschäftsführerin der Fachgemeinschaft Bau.

In der beigefügten Stellungnahme erläutert die Fachgemeinschaft Bau die Maßnahmen der Unternehmen sowie bestehende Hürden in der praktischen Umsetzung und Kontrolle.

Die Fachgemeinschaft Bau Berlin und Brandenburg e.V. vertritt die Interessen der mittelständischen Bauwirtschaft in Berlin und Brandenburg. Sie betreut rund 900 Betriebe und ist damit der größte Bauarbeitgeber- und Bauwirtschaftsverband in der Region. Weitere Informationen unter www.fg-bau.de.

Katarzyna Urbanczyk-Siwiek
Geschäftsführerin
Tel.: 030 / 86 00 04-19
E-Mail: siwek@fg-bau.de